

chaîne assemblée alors que le chef de Police sera prié de se présenter devant la Commission.

20.—La Commission prend de nouveau en considération le rapport de la Commission de la Voirie, présenté le 21 mai 1907, à l'effet de permettre au Département des Travaux Publics (Ottawa) de construire une passerelle au-dessus de la ruelle Fortification.

Le Gouvernement Fédéral n'ayant encore formulé aucune acceptation des termes arrêtés par la Ville à ce sujet, il est

Résolu: De prier le greffier de la Ville d'obtenir, le plus tôt possible, une réponse définitive des autorités fédérales.

Ajournement.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 6 avril.

Son Honneur le Maire Louis Payette occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Stearns, N. Lapointe, Leclair, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux.

REQUETES, ETC.

1.—De charretiers, demandant que le transport de la pierre de la carrière d'Outremont ne soit pas confié à la "Montreal Street Ry Co."

2.—De contribuables, demandant qu'une partie de la rue Maisonneuve soit pavée en asphalte.

Renvoyées à la Commission de la Voirie.

3.—Des cochers du square Jacques-Cartier, demandant une certaine compensation.

Renvoyée aux Commissions de la Police et des Marchés.

4.—De M. N. Lacoste, à l'effet d'ouvrir une cour à bois au No 132 de la rue Sanguinet.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

5.—De propriétaires du quartier Ouest, demandant un service d'eau à haute pression.

6.—De M. J.-L. Goffett, au sujet des améliorations de l'aqueduc.

Renvoyées à la Commission de l'Aqueduc.

7.—De citoyens, demandant de débarrasser la Ville des chiens errants.

Déposée sur le bureau.

8.—Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: De prier le greffier de la Ville de répondre comme suit à l'ordre sur Faits et Articles dans une cause portant le No 1947, Cour Supérieure, dans laquelle Michael Enright et al sont demandeurs et la Cité de Montréal défenderesse:

A la 1ère interrogation—Oui.

A la 2ème interrogation—Non.

A la 3ème interrogation—Non, en ce qui concerne les demandeurs et John Henry Enright.

A la 4ème interrogation—Non, en ce qui concerne les demandeurs et John Henry Enright.

A la 5ème interrogation—Non.

A la 6ème interrogation—Non.

A la 7ème interrogation—La défenderesse l'ignore.

A la 8ème interrogation—La défenderesse nie la réclamation.

9.—Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que le greffier de la Ville soit autorisé à donner instruction aux présidents des diverses Commissions permanentes de transmettre au Conseil, pour son assem-

until next meeting, when the Chief of Police will be requested to be present at the Committee.

20.—The Committee again considered the report of the Road Committee, presented to Council on the 21st May 1907, to allow the Public Works Department, Ottawa, to construct an overhead passage across Fortification lane.

Inasmuch as no acceptance from the Dominion Government had yet been received of the terms of the City in connection with said work, it was

Resolved: To request the City Clerk to obtain a definite answer from the Dominion authorities within the shortest possible delay.

Adjourned.

RENE BAUSET,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 6th of Avril.

His worship the Mayor L. Payette, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, Lévy, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Sadler, Bubray, Gallery, Stearns, N. Lapointe, Leclair, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter and Lamoureux.

PETITIONS, ETC.

1.—From carters, asking that the hauling of stone from the Outremont Quarry be not entrusted to the Montreal Street Railway Co.

2.—From ratepayers, asking that part of Maisonneuve street be paved with asphalt.

Referred to Road Committee.

3.—From cabmen on Jacques-Cartier square, for certain compensation.

Referred to Police and Market Committees.

4.—From N. Lacoste, to open a wood yard at No. 132 Sanguinet street.

Referred to Fire and Light Committee.

5.—From proprietors West ward, asking for the installation of a high pressure water service.

6.—From J. L. Goffett, in connection with the improvements to the water works.

Referred to Water Committee.

7.—From citizens, asking Council to rid the City of stray dogs.

Laid on the table.

8.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to reply as follows to the order for "Faits et Articles" in a case bearing No. 1947, Superior Court, in which Michael Enright et al. are Plaintiffs and the City of Montreal, Defendant.

To the 1st interrogatory.—Yes.

To the 2nd interrogatory.—No.

To the 3rd interrogatory.—No, as regards the plaintiffs and John Henry Enright.

To the 4th interrogatory.—No, as regards the plaintiffs and John Henry Enright.

To the 5th interrogatory.—No.

To the 6th interrogatory.—No.

To the 7th interrogatory.—The Defendant ignores that.

To the 8th interrogatory.—The Defendant denies the claim.

9.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the City Clerk be authorized to instruct the chairmen of the different standing Committees to